

りすのき だより

2022 りすのき保育園 10月1日

「おむすび」

風邪をひいて
扁桃腺がはれてしまった
北軽の母へ電話をした
「お母さん風邪ひいちゃったよ」
つぎの日友だちが
母に頼まれたといって
風邪薬にうがい薬——
体温計——
それとおむすびを
もってきてくれた
母のつくってくれる
おむすびは大きいので
はずかしいから小さくしてくれと
いつもいつているのに
またまた大きなおむすびを——
つめたくてあったかいおむすび
いきなりかじりついたら
中から漬物が
ごちゃごちゃ出てきた



10月こんにちは。

気持ちの良い季節になりました。これからは戸外活動が楽しい時。木の实のお土産など豊かな秋を満喫していきたいと思えます。今年も黒川の市川さんの田んぼで稲刈りを行います。案山子の「こむぎくん」も年長かしのみさんを待っていることでしょうか。子どもたちのためにいつも気持ちよく迎えてくださる市川さんに感謝の気持ちでいっぱいです。収穫したお米はおにぎりを作ってください予定です。秋の味覚で心も体もますます元気になれるように。どんぐり市にも並びます。お楽しみにしてください。

幼児はおやこ体育あそびの会があります。幼児の子どもたちとみんなできそうです。ふれあい、だっこでわが子の成長を実感できる日になりますように。

それでは、10月もお元気で。

理念

○ りすのき保育園は、キリスト教精神に基づき、乳幼児の健康な心身の成長をめざした保育と保育運営を行っていきます。

活動

- おやこ体育あそびの会で、家族や友だちとの触れ合いを通し、体を動かし、大きく成長したことを喜ぶ。
- 黒川の自然の中での稲刈りや農業体験を通し、収穫の喜びや旬の食べ物を味わう。
- 散歩に出て、木の実、木の葉などを集め、秋の自然との触れ合いを楽しむ。

キリスト教育

「わたしはぶどうの木、あなたがたはその枝である。」ヨハネによる福音書 15章5節
暑い夏が過ぎ、ようやく過ごしやすい季節を迎えました。子どもたちの成長が運動会をはじめ日々の活動を通して、心身ともに豊かな成長を感じる事ができる時でもあります。日々の成長に感謝しつつ、改めてわが子の成長を愛でるときとしたものです。願わくば背後に働く創造主にも思いを寄せ、「世界に平和」をと願う熱い思いを込めつつ、日々を大切に過ごしたいものです。(福島)

消息

(園児) [redacted] おめでとうございます
(職場体験) 落合中学校 よろしく願いいたします

りすのき美術館

○ 美しい秋の草花や木の実展

予定日程

- | | |
|---------------------------------|------------------------|
| 4日(火) 黒川遠足 [年長]
近隣公園 [年中・年少] | 19日(水) 身体測定
こりすキッチン |
| 5日(水) 遠足予備日 | 20日(木) 陶芸 [年長] |
| 6日(木) おやこ体育あそびの会総練習 | 24日(月) 乳児健康診断(大池先生) |
| 7日(金) 非難訓練 | 26日(水) 誕生日会 |
| 8日(土) おやこ体育あそびの会 | |
| 12・26日(水) こども礼拝 | |
| 14日(金) 食べ物の話(栄養士)
こりすキッチン | |



